

しんろそうだんしつ ふうしん 進路相談室 通信

No.26

(大学・専門学校対象)

2023/7/20



7月5日(水)に行われました「校内進路説明会」で説明を担当された大学・専門学校の方々からメッセージをいただきました。「説明会に参加した人に宛てたもの」が中心ですが、どれをとっても、たいへんに参考になるメッセージばかりです。自分の参加した学校ばかりでなく、全ての学校のメッセージを読んでみてください。きっと、役に立つ情報や心に響くメッセージがあると思います。

「校内進路説明会」参加校からのメッセージ (7/19 現在, 到着順)

JTBトラベル&ホテルカレッジ

先日は説明会に参加していただきありがとうございました。またツーリズム産業に興味を持ってくれて嬉しく思います。インバウンドはこれから更に加速することでしょう。皆さんの活躍するフィールドはますます大きくなります。日本語学校で日本語の基礎をしっかりと身に付けてカレッジでチャンスをつかんでください。これからも頑張ってください、応援しています。

東洋美術学校

先日は説明を聞いてくれてありがとうございました。夏休みは学校見学や体験授業に参加するいい機会です。できるだけ多くの大学や専門学校の体験授業に参加してみてください。それぞれの学校にはそれぞれの特徴があります。自分にとって一番ふさわしい学校を見つけられるよう進学準備を進めましょう。また、説明会の時にもお話しましたが、デザインやイラストの分野で日本国内就職を目指す場合、第一に「画力」、第二に「日本語力」です。この二つがそろわなければ就職どころかインターンシップに参加することも難しいです。進学してしまうと授業や課題で忙しくなり、日本語を勉強する時間が十分にとれなくなってしまいます。今のうちに、少しでも日本語力が向上するよう日本語学習に励んでください。

辻調理師専門学校

2024年4月には、辻調理師専門学校東京が開校します。辻調理師専門学校(大阪)と辻調理師専門学校東京にご進学いただけることとなります。食に関心のある方、将来、起業を考えている方、世界から高い評価を受ける日本の食文化・食産業に興味のある方はじめ、日本留学中の貴重な経験としても、ぜひ、辻調グループのオープンキャンパスに参加、自分の五感で、食の魅力、学校の特徴を知っていただきたいと思います。料理やお菓子は人を喜ばせ、幸せにする魅力があります。スポーツ・音楽・芸術のように世界中で必要です。レストランやカフェ、お菓子やパンのお店を、若くしてスタートアップ(起業)でき、当校の多くの卒業生が実現しているように、世界中で活躍できる分野です。そして、日本で勉強する上で、日本語を勉強することは、自分が知りたいこと、聞きたいこと、話したいこと、伝えたいことを、先生やクラスメイト、社会と、たくさん対話できるようになることで、食の分野においても、その専門知識、高度な技術の習得に密接につながってきます。皆さんへの進路進学支援の思いとともに、皆さんの日本語学習を応援しています。

文化服装学院

ご静聴いただきありがとうございます。しっかりと内容を聞いていただいたために、たくさんの質問もいただきました。出席票の感想もしっかりと記入していただきありがとうございます。今回の説明会で質疑応答をしっかりと日本語ででき、本当に日本語の勉強を頑張っていることを感じました。また、文化服装学院へ入学後、どの学科で勉強をしたいのかという目標も明確でした。皆様が夢に向けての第一歩が日本語の勉強を頑張って、文化服装学院の留学生入試に合格することです。文化服装学院の入学試験は、専門学校の中では、難しい方です。筆記試験の内容は日本語能力試験 N2 レベルくらいです。しっかりと筆記試験の勉強をしてください。また、面接試験では、皆さまの好きなファッションを着てきてください。これからもオープンキャンパスや文化祭などもあります。ぜひ、遊びに来てください。

早稲田文理専門学校

早稲田文理専門学校には、みなさんの夢を叶えるために充実した学習環境があります。まずは自分の好きなことを見つけましょう。そして、将来どんな人になりたいかを想像しましょう。夢や目標が明確なほど、知識や技術はたくさん身につけ、理想の自分の近づけます。将来について考えたとき、ITとビジネスに興味があるなら、ぜひオープンキャンパスに遊びに来てください。お待ちしております。

亜細亜大学

亜細亜大学経営学部の三門(みかど)準(じゅん)と言います。さて、皆さん、毎日朝早く起きて学校に行っていますか。出席率はどうですか。復習はその日にやっていますか。このような毎日の繰り返しを学習習慣といいます。それができていると、「学習習慣の形成(けいせい)ができています」といいます。日本の高校生も留学生もこの習慣ができている人は、大学入学後、とても成績がいいです。入学試験の点数でなく、毎日の生活習慣が4年間の大学生活を左右するのです。もし、大学に合格しても安心してはいけません。入学式の日まで、新しい目標を担任の先生と相談して決めてください。そして、目標を達成したら、それが成功体験になります。小さい成功体験を積み上げたら、大きな自信になるはずですよ。これからの皆さんの努力に期待します！

日本工学院専門学校

この度は日本工学院専門学校のお話を聞いていただきありがとうございました。説明会の中でもお話ししましたが、専門学校は自分の就きたい仕事につくために必要となる技術を身につけるための学校です。日本工学院にはみなさんの夢を叶えるために必要な学科が沢山あります。社会に出たときに必要だと思われる人になるためにぜひ日本工学院で一緒に頑張りましょう。みなさんと4月にキャンパスでお会いできることを楽しみにしています。

東放学園

先日は東放学園の説明をお聞きいただき、ありがとうございました。みなさん、「百聞は一見に如かず(ひやくぶんは いっけん に しかず)」ということわざを知っていますか？「聞いただけでわかった気にならず、実際に自分の足で現地に出向き、自分の目で見て確かめることが大切である」という意味です。7月・8月は一番イベントが多く開催されています。9月からは入試の準備も始まりますので、夏の間に自分の興味のある学校への体験入学へお越しください！

法政大学

7月5日の校内進路説明会ではとても熱心に聞いてくださり、ありがとうございました。法政大学では外国人留学生の皆さんを対象として、日本語で学ぶ課程に入学するための入試を14学部で実施しています。また、英語で学ぶ学部プログラムもありますので、合わせてご検討ください。詳しくはこちらのサイトをご覧ください。日本語 <https://nyushi.hosei.ac.jp/international-students> 英語 <https://www.hosei.ac.jp/english/admissions/undergraduate/ebdp/> 市ヶ谷では8/19・20・21、多摩は8/5・11、小金井は8/5にオープンキャンパスを開催します。

東京工科大学・東京テクニカルカレッジ

みなさんが将来の夢をしっかりと持っていることにとても感心しました。日本の自動車メーカーはたくさんあり、世界でも活躍しています。自動車業界は留学生のみなさんを求めています。『できる日本語』で日本語の表現を豊かにして、『漢字たまご』で楽しく漢字を身につけてください。東京工科大学・東京テクニカルカレッジは留学生のみなさんを応援しています。当校には多くの学科があります。実際にオープンキャンパスに参加して希望の学科を見つけてください。夢に向かって頑張りましょう！

大原学園

本校の説明会に参加ありがとうございます。しっかりとメモを取りながら聴いて、最後にはいろいろ質問していただき、とても有意義な時間でした。授業は、日本人と一緒に学習して日本語能力試験N1の受験対策を行い、日本で安心して働ける会社を紹介します。望むものがここにあり、「資格をとる」「就職をきめる」「夢をつかむ」学校です！ぜひ、今度はオープンキャンパスに参加してくださいね。お待ちしております。

日本電子専門学校

専門学校は皆さんが「やりたいこと」の技術を学ぶ場です。「何がしたいのか」を皆さん自身がしっかりと考え、確認をすることがとても重要になります。そのために、各学校の【オープンキャンパス&体験入学】へ参加をしていただき、「やりたいこと」はもちろん、「この学校なら頑張れる！」という場所を是非見つけてください！それぞれが思い描いている夢や希望が叶うことを心より願っております！